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1 交通安全対策について   （４０分）  

６月２８日に千葉県八街市で下校中の小学生の列に、

飲酒運転とみられるトラックが突っ込み、５人が死傷す

る痛ましい事故が発生しました。  

 亡くなられたお子様の御冥福をお祈り申し上げますとともに、負

傷されたお子様、そして御家族の皆様方に、心よりお見舞い申し上

げます。 

 この事故を受けて菅内閣総理大臣は、「このような悲しく痛まし

い事故が二度と起きないよう、通学路の総点検を改めて行い、交通

安全のための緊急対策を拡充・強化し、速やかに実行に移してまい

ります。」と話され、子どもの安全を守るための万全の対策を講じ

るため、萩生田文部科学大臣をはじめとした関係閣僚に対し、必要

な対策を速やかに出すよう指示されました。 

 第６次鶴ヶ島市総合計画では、「施策２０ 交通安全対策の充実」

を目指す姿として「交通安全に対する意識の向上と交通安全施設の

整備によって、交通事故を起こりにくいまちにします。」と掲げて

おります。 

 こうしたことを踏まえ、以下の質問をいたします。 

 

（１）通学路の定期点検の実施について 

（２）市民からの危険箇所の指摘や改善要望について 

   （横断歩道、歩行者用道路の白線、路面標示、信号機、道路

標識等） 

（３）交通安全教室の現状と今後の課題について 

（４）運転免許の自主返納について 

   ア 現状について 

   イ 公共交通等を含めた今後のサポートについて 

（５）交通安全対策に向けた道路整備について 

（６）放置自転車の現状と課題について 

（７）交通指導員数の現状と課題について 

（８）コロナ禍による交通安全対策への影響について 

（９）交通関係団体や警察、企業等との連携について 

（10）今後の更なる安全対策について 
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